GEMEINDERAT

Containeranlage im Solenberg bald bereit

m Dezember 2014 konnte der Gemeinderat mit Felix Vaterlaus einen Personaldienstbarkeitsvertrag für ein Baurecht zwecks



Passgenaue Arbeit: Holzbau-Fachmann Sepp Glarner.

Erstellung einer Containeranlage auf Liegenschaft Nr. 1038 im Solenberg 32 unterzeichnen. Mit Genehmigung der Investitionsrechnung pro 2015 sprach die Bürgerschaft einen Kredit von 100000 Franken für den Bau der Anlage. Die Baute bietet Platz für acht Normcontainer. Währenddem Bodenplatte und Sockel in Eisenbeton ausgeführt wurden, kommt für die Wände eine Holzkonstruktion mit Schwellen, Pfosten und Riegeln zur Anwendung. Das Dach bildet eine Sparrenlage mit 1,5% Gefälle und Kieseindeckung. Die Containeranlage wird die Infrastruktur im Solenberg weiter verbessern.